

○ホームページについて

Q ホームページが見にくくなった。以前のように戻してください。

A 今回、「ホームページが見えにくくなった」とのご指摘ですが、これは、ホームページをご覧いただいた際、トップ画面には①ツイッターとフェイスブックが表示され、②それぞれに同じ文章が表示され、③フェイスブックが写真ではない状態であったことが大きな要因であると推察しております。

さて、区が実施しました世論調査の結果によりますと、区民の皆様が情報を収集する手段として、広報紙「広報しながわ」、ホームページをはじめ、昨今では、ツイッター、フェイスブックなど様々な SNS（ソーシャルネットワーキングサービス）を活用されています。また、23 区における SNS の導入状況を調査したところ、ほとんどの区が情報発信ツールとして活用しておりました。

こうした状況を踏まえ、区では平成 28 年 12 月、ツイッターに加え、新たにフェイスブックとユーチューブを開設し、あわせてホームページのトップ画面を多様なニーズに対応した内容に改修し、区政の情報発信に努めているところでございます。当面は、現在のトップページの画面を基本とさせていただきますが、いただきましたご意見を踏まえ、より良いホームページのあり方について検討してまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

(企画部広報広聴課)